



MISA VATICANA. El Secretario de Estado del Vaticano, Cardenal Pietro Parolin, oficiará la ceremonia religiosa que se cumplirá previo a la firma de los acuerdos de paz en Cartagena y pedirá a los colombianos votar a conciencia en el plebiscito.



MILLONARIO DESMINADO. Álvaro Jiménez, director de la campaña colombiana contra minas, dijo que el país necesita 320 millones de dólares y resaltó la importancia de los 80 millones de dólares que aportará la comunidad internacional.



ESPALDARAZO REAL. En el marco de la Asamblea General de la ONU, el rey Felipe VI de España le dijo al presidente Santos que "la estrella de esta sesión sin dudas es Colombia" y aseguró que ambos seguirán siendo socios estratégicos en los años por venir.

OPINAN SOBRE MEDIDAS DE LAS AUTORIDADES

Dirigentes políticos se pronuncian ante ola de inseguridad en la ciudad

Ante los recientes acontecimientos de violencia ocurridos en Cartagena, la administración Distrital, tomó medidas para contrarrestar los focos de inseguridad que tiene en el ojo del huracán a las autoridades de la ciudad. Ayer el alcalde Mayor Manuel Vicente Duque decretó la prohibición temporal del parrillero en motocicletas en los barrios Pie de la Popa, Manga, Crespo, Bocagrande, Castillogrande y Laguito. La polémica medida tendrá una duración de 60 días y de acuerdo a los resultados podría tomarse como un plan piloto para ser aplicado a otros sectores de Cartagena. Con la realización del acto protocolario de la firma de la paz entre el Gobierno Nacional y las Farc, el próximo 26 de septiembre, las alarmas están encendidas en todos los sectores de la sociedad cartagenera.

Diario La Verdad consultó a varios dirigentes políticos locales acerca de su opinión sobre estos acontecimientos.

maquillaje que se logra la paz, se necesita mayor firmeza y determinación".



Vicente Blel Scaff
Concejal

"Debemos rodear decididamente a las autoridades y contribuir a que las determinaciones que estas tomen para combatir la creciente ola de inseguridad que vive Cartagena sean lo más efectivas posibles, pero considero que llegó la hora de pensar en tomar medidas definitivas e integrales y no en pañitos de agua tibia".



Javier Curi Osorio
Presidente del Concejo

"Yo creo que la comunidad tiene que darle un respaldo a las autoridades, denunciando los delitos que padecen. Debemos unirnos y hacer un frente que combata el delito en Cartagena. Hay que reforzar los recursos de la Policía Metropolitana junto con el apoyo de los cartageneros. Desde el Concejo de Cartagena vamos a formar una comisión encargada de la seguridad".



Ronald Fortich
Concejal

"Tenemos que tomar medidas contundentes tales como solo parrillero mujer y considero que es una medida que debemos tomar de manera inmediata por lo que está sucediendo. Es lamentable que en sectores que se creían seguros hoy padecen problemas de atraco y asesinatos".



Andrés García Zuccardi
Senador

"Se han presentado robos y fleteos a ciudadanos, entre otros hechos vandálicos que incluyen el asesinato de una persona por quitarle el celular; toda Cartagena se ha visto afectada por la inseguridad y es algo que lleva muchos años y para gran tristeza y rabia de muchos cartageneros solo se conoce en medios nacionales cuando afecta al Centro Histórico o a Bocagrande. Desde el Congreso, hemos estado trabajando por la seguridad en todas las ciudades del país".



Pedrito Pereira
Representante a la Cámara

"Pienso que el alcalde necesita tomar decisiones más agresivas y contundentes en especial por lo acontecido en los últimos días. Pero hay que revisar un problema estructural y se nos dé una explicación de como es el proceso para escoger a las personas con detención domiciliar que están en la ciudad. Esto nos está creando factores de riesgo que no teníamos anteriormente, como lo es el microtráfico de estupefacientes".



César Piñón González
Concejal

"Si no hay una inversión social por parte del Distrito en Cartagena, por más que quiera combatir el delito, vamos a estar debilitados en los diferentes frentes de seguridad, porque la delincuencia sigue creciendo. El presidente Santos nos debe dotar con cámaras y dos helicópteros para patrullar la ciudad que él considera como histórica y puerta del turismo".



Fernando Araújo Rumié
Senador

"Es una ironía que Cartagena la otrora segura ahora es sitiada por delincuentes mientras la maquilan para la puesta en escena. Con voz serena le hablo al alcalde Manolo Duque, no es con

POR GESTIÓN EN LEY DEL SITIO DE CARTAGENA

Reconocen labor de congresistas bolivarenses

La Cámara de Comercio de Cartagena realizó un acto donde se reconoció la labor de los congresistas de Bolívar por su gestión legislativa en la Ley Bicentenario del Sitio de Cartagena, la cual permitirá gestionar recursos de la Nación para financiar proyectos de carácter social, cultural y de infraestructura que impulsen el desarrollo de la ciudad.

Al encuentro organizado por la Junta Directiva de la institución privada, encabezados por su presidente, Gerardo Rumié Sossa, y su presidenta ejecutiva, María Claudia Páez Mallarino, asistieron los senadores Fernando Araújo Rumié, del Centro Democrático; y Andrés García Zuccardi de la bancada del Partido de la U, quienes acompañaron al representante a la Cámara del Partido Conservador, Pedrito Pereira Caballero, quien fue homenajeado por ser el autor del proyecto y principal promotor de la Ley del Bicentenario del Sitio de Cartagena de Indias. La Ley que recientemente fue sancionada por la



Los congresistas Andrés García, Pedrito Pereira, Fernando Araújo y los miembros de la Cámara de Comercio, Leonardo Loaiza, Gerardo Rumié y María Claudia Páez.

Presidencia de la República, busca resarcir la deuda histórica de la Nación con la ciudad, y a la vez exaltar la memoria de los cartageneros que resistieron al sitio de Pablo Morillo en 1815. De esta forma, el Gobierno Nacional obtiene las herramientas para la destinación de recursos del Presupuesto General para financiar proyectos en la ciudad, como la protección costera, la Avenida Bicentenario, el Plan Maestro de Drenajes

Pluviales, la Quinta Avenida de Manga, el Terminal Turístico de Cruceiros, el sistema de transporte acuático, la culminación de la Vía Perimetral, el acueducto de Tierrabomba, entre otros.

De igual forma, según esta nueva Ley, el 6 de diciembre será declarado como un Día Cívico Nacional, además define que el Gobierno Nacional podrá financiar y desarrollar material audiovisual de los acontecimientos del sitio.

Palabras del homenajeado

Tras el final del acto de homenaje, Pedrito Pereira afirmó a los medios de comunicación que "me siento muy complacido por el reconocimiento de la Cámara de Comercio y por el acompañamiento de los congresistas bolivarenses, ya que con ellos también hicieron parte de la construcción de esta ley y es un ejemplo de un trabajo mancomunado, que está dando resultados", destacó el representante. Pereira aseguró que la Ley del Sitio está siendo gestionada dentro del Gobierno Nacional y que está al pendiente de su desarrollo.

"Asumimos el compromiso de hacerle seguimiento a la ley, estamos a la espera de un informe del Gobierno Nacional sobre el estado económico de cada proyecto. Esto me motiva a seguir trabajando con la dirigencia gremial de Bolívar", aseveró. El congresista también se refirió al Plan de Drenajes Pluviales del Distrito y confirmó que el proyecto ya está incluido dentro del próximo Presupuesto General de la Nación.

Redacción Política
politicalaverdad1@gmail.com
Fotos: Roberto Ahumada

BREVES

Santos entrega acuerdo final de paz a la ONU



El presidente Juan Manuel Santos entregó ayer el acuerdo final de paz entre el Gobierno y las Farc al secretario general de las Naciones Unidas Ban Ki-moon, durante reunión bilateral en la Asamblea General de la ONU.

"Gracias a las Naciones Unidas por sus buenos oficios para lograr un acuerdo de paz y su disposición para buscar una paz estable y duradera", le dijo el mandatario a Ban Ki-moon.

El diplomático le contestó a Santos que ha sido "testigo de lo que ha hecho, usted se sobrepuso a todas las dificultades a todos los ataques y no desfalleció". Así mismo agregó que la paz es una gran victoria para Colombia y para la humanidad. "Felicitaciones, de todos los Jefes de Estado usted es el más triunfante", expresó.

Durante la reunión anual de la Iniciativa Global Clinton que se realizará este lunes en Nueva York, Santos recibirá además esta distinción en reconocimiento a los avances del proceso de paz en Colombia. Además, el Jefe de Estado sostendrá reuniones bilaterales con el Primer Ministro de Japón, Shinzo Abe, y con el Rey Felipe VI de España.

Finalmente, el Jefe de Estado recibirá un reconocimiento de manos del Presidente de Wildlife Conservation Society, Christian Samper, por el incremento y fortalecimiento de las áreas protegidas en Colombia.

De la Calle pide reconocer a Pastrana y Uribe



El jefe del equipo negociador del Gobierno en La Habana, Humberto de la Calle, reconoció que los esfuerzos que hicieron los expresidentes Andrés Pastrana y Álvaro Uribe en el pasado fueron fundamentales para lograr un acuerdo con las Farc.

De la Calle dijo que a Pastrana hay que reconocerle su vocación de paz y a Uribe su fortalecimiento de la seguridad y de la ofensiva contra ese grupo guerrillero. "Yo creo que Colombia debe reconocerle a Andrés Pastrana primero su vocación de paz, pero también el inicio de un proceso de modernización de las Fuerzas Militares que también juega un papel importante", señaló.

"Uno no puede ocultar que parte de la decisión de las Farc de sentarse en La Habana es producto de un cambio sustancial en la correlación militar de fuerzas, que luego aparece impulsada con todo denuedo por el expresidente Álvaro Uribe, quien tiene también acciones en este resultado", manifestó. El jefe del equipo negociador dijo que haber logrado un acuerdo con una guerrilla que lleva más de 50 años utilizando las armas contra el Estado es un logro muy importante para el país.